



## 5 Décembre

# Les agent.e.s de Bercy au rendez vous !



Ce 5 décembre les agent.e.s des ministères économiques et financiers ont exprimé leur ras-le-bol et leur rejet du projet gouvernemental de réforme des retraites.

Elles et ils ont ainsi contribué à une mobilisation sociale interprofessionnelle d'une ampleur que nous n'avions pas vu à ce niveau depuis longtemps et qui nous encourage toutes et tous pour la suite.

A plus de 36 % confirmant ainsi leur ras le bol contre la détérioration des conditions de vie et de travail, des services publics... elles et ils ont répondu présent.e.s à l'appel des organisations syndicales, Solidaires, CGT, FO qui ont démontré si besoin était leur place et leur capacité de mobilisation n'en déplaise à certains qui ne cherchent qu'à réduire leurs interventions.

Plus d'un million de manifestant.e.s sur l'ensemble du territoire ont clairement revendiqué un autre avenir, Ils ont clairement rejeter les oppositions dans lesquelles le gouvernement voudrait les conduire, générationnelles, public/privé ... pour le plus grand profit des intérêts financiers.

La balle est désormais dans le camp du gouvernement.

### Ne lâchons rien !

### Restons ensemble mobilisé.e.s !

### Le nombre est notre Force !

Une mobilisation très élevée alors que certaines directions en sont déjà à plusieurs jours de grève !

Les chiffres officiels :

- DGFIP : 39,11 %
- DGDDI : 32,72 %
- INSEE : 22,64 %
- DGCCRF : 33,48 %
- Administration Centrale (SG) : 5,27 %
- SCL : 52,94 %

